



## チューリップの花絵 完成しました！

### COVID-19 終息への願いを込めて、公園スタッフが制作

国営越後丘陵公園は、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の感染拡大防止のため、4月18日（土）から当面の間、臨時休園しております。予定されていたチューリップまつり（4/25～5/6）も中止となりました。COVID-19 終息への願いを込めて、公園スタッフが花絵を制作しました。完成した花絵は SNS（フェイスブック・インスタグラム・ツイッター）からご覧いただけます。



完成！

制作の様子

左側：「Stop COVID-19」 右側：長岡花火がモチーフ

※今年の長岡花火は中止が発表されましたが、「祈りの花火」の精神を花絵にこめました

花の丘の約 16 万本のチューリップから約 1 万 9 千本を選んで制作しました。

「長岡花火」をモチーフに、「Stop COVID-19」のメッセージを入れてデザインしています。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

#### 【お問合せ】

越後公園管理センター 企画運営グループ：堀澤・松谷・中野

〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002 担当携帯：090-4001-7744

公園 HP：<http://echigo-park.jp/>

facebook：@echigopark

instagram：@echigohillsidepark



facebook



instagram